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« Sel solusion se vaksinasion. » Propos du ministre 
Steven Obeegadoo en conférence de presse du NCC, ce 
mardi après-midi. 20 % de la population a déjà été 
vaccinée, dans un contexte global très compliqué. Selon 
le Deputy Prime Minister (DPM), la guerre pour se 
procurer les vaccins se poursuit et les pays les plus 
riches prennent la grande majorité des vaccins. Dans ce 
cadre géopolitique, Maurice a déjà réussi à vacciner 20 
% de la population pour pouvoir atteindre l’immunité 
collective. A partir de demain, la campagne de 
vaccination reprend son envol, avec pour objectif de 
vacciner 20 % de plus au cours des deux prochains 
mois, c’est-à-dire juin et juillet. Par la suite, le but est 
de vacciner 20 % de plus au cours des mois d’août et de 
septembre. En se basant sur ce calendrier 
gouvernemental, le pays atteindra les 60 % de vaccinés 
d’ici septembre.

6 catégories prioritaires pour la vaccination
Six catégories de personnes sont concernées par la 
deuxième phase du programme de vaccination qui 
débute demain. 
(1) Le personnel des dispensaires, des hôpitaux et des 

cliniques privées et les personnes qui suivent des 
traitements à l’hôpital, 
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(2) les ‘frontliners’ tels que les policiers et gardiens de 
prison 
(3) les personnes âgées 
(4) le personnel de l’éducation et les étudiants ayant 18 
ans et plus 
(5) le secteur du tourisme et aéroportuaire et 
(6) les autres opérateurs économiques. 

Dans cette optique, 15 centres de vaccinations ont été 
identifiés pour être ouverts à la population dès demain. 
Ainsi, de 9 h à 11 h, les personnes âgées seront éligibles 
à se faire inoculer, alors que de 11 h à 16 h, les autres 
personnes de ces six catégories y seront éligibles. Pour 
ces dernières, les vaccins seront possibles sur rendez-
vous.

Cette annonce ainsi que l’appel lancé par le ministre 
Obeegadoo pour que tout le monde fasse le choix de se 
faire vacciner, arrivent au début du mois de juin, après 
pratiquement trois mois durant lesquels le pays se 
retrouve sous une deuxième vague de Covid-19. 
Relancer une campagne vaccinale après l’arrivée des 
vaccins Sinopharm vient à point nommé, surtout à 10 
jours du deuxième budget du ministre des Finances. Ce 
budget, toujours sous le spectre de la pandémie, sera 
encore plus important, surtout concernant des mesures 
de soutien pour une relance économique et pour 
maintenir à flot plusieurs entreprises, toujours 
impactées par les ‘lock-downs’ désormais parties 
prenantes de la nouvelle normalité. « Gouverman kont
lor ou ek ou kapav kont lor nou », a souligné le ministre 
Obeegadoo.

La réouverture des crèches
La ministre de l’Egalité des genres et du bien-être de la 
famille, Kalpana Koonjoo-Shah, qui était aux cotés du 
DPM Steven Obeegadoo, a annoncé que les crèches 
pourront rouvrir si tout le personnel a reçu les deux 
doses de vaccin. Il y aura une certification officielle
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dudit ministère pour ces crèches. Les établissements 
concernés sont priés d’envoyer leur liste d’employés y 
compris ceux des chauffeurs de van et aide-chauffeurs, 
au bureau du ministère pour une vérification avec le 
fichier de vaccination.

Rentrée scolaire 
Avec ces mesures annoncées aujourd’hui, la 
réouverture des écoles est très attendue. Mais toutefois, 
l’appréhension des parents se fait entendre sur les 
réseaux sociaux par rapport à la façon dont cette grande 
rentrée se fera. L’ancien recteur Soondress
Sawmynaden, qui était sur le plateau de L’heure du 
débat la semaine dernière, a déploré le manque de 
communication à ce sujet. Un haut cadre du ministère 
de l’Education a fait comprendre, à ION News, que la 
ministre de l’Education Leela Devi Dookun-Luchoomun
fera une conférence de presse jeudi pour annoncer les 
détails de cette grande rentrée. Il y a un comité 
technique qui se penche sur la rentrée scolaire, selon 
notre interlocuteur.

La réticence à se faire vacciner
Alors que le gouvernement et l’opposition demandent à 
la population de se faire vacciner, les chiffres 
démontrent qu’il y a toujours une certaine réticence. A 
peu près 55 % du personnel de l’Education a été 
vacciné. Du côté de la Santé, le chiffre de 50 %, qui est 
une estimation, a été avancé la semaine dernière. Pour 
encourager les Mauriciens à se faire vacciner, une 
campagne de sensibilisation nationale a été lancée par 
le Premier ministre Pravind Jugnauth la semaine 
dernière.

Société
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Ci-dessous le nouveau calendrier de la 
campagne de vaccination: 
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1 nouveau cas local et 18 nouveaux cas au 
Jour 7 de leur quarantaine enregistrés

Un (1) cas de contamination de la COVID-19 au niveau 
local a été détecté. Il s’agit d’une habitante de 
Congomah testée positive au COVID-19 Testing Centre 
de l’hôpital SSRN. Ce cas est en cours d’investigation.

18 personnes arrivées en centre de quarantaine grâce 
au Contact Tracing avec un résultat négatif, ont été 
testées positives lors des tests PCR au Jour 7.
605 patients considérés comme étant guéris ont pu 
rentrer chez eux.

Le nombre total de cas positifs de la COVID-19 au 
niveau local depuis le 5 mars dernier est comme suit:
• 573 cas enregistrés suite au Contact Tracing et 
prélèvements dans les COVID-19 Testing Centres
• 157 cas enregistrés en quarantaine (patients négatifs à 
l’admission)
• 37 cas enregistrés suite aux dépistages ciblés
• 8 décès attribués à la COVID-19

Le nombre de cas actifs au niveau local est donc de 147.

Société
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Grand-Bois : Dépistage de masse ce mardi

Un dépistage de masse aura lieu, ce mardi 1er juin, à 
Grand-Bois. Les officiers du ministère de la Santé 
procéderont aux tests PCR dans ce village après que des 
cas de Covid-19 ont été enregistrés. Rappelons que suite 
à la détection d’un cas positif à la Covid-19, le dimanche 
30 mai, au village de Grand-Bois, le ministère de la 
Santé a demandé à toute personne ayant voyagé à bord 
du taxi immatriculé 1077 FB 19 durant ces derniers 
jours, de se signaler aux services de santé à travers la 
hotline 8924.

Société
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Le Côte d’Or Data Technology Park 
opérationnel dans 18 mois

Ce 1er juin 2021 marque une étape décisive dans la 
concrétisation du projet Côte d’Or Data Technology
Park, un an à peine après l’annonce de la création de ce 
technopole dans le discours du Budget 2020/2021.

Cette smart city en devenir est dédiée à la production, 
aux services et à la recherche dans 12 secteurs 
innovants et variés ; allant de l’intelligence artificielle 
aux technologies durables en passant par la logistique 
ou encore les technologies alimentaires. Le Premier 
ministre, l’Hon. Pravind Kumar Jugnauth ; le ministre 
des Finances, de la Planification économique et du 
Développement, Dr l’Hon. Renganaden Padayachy ; 
Vincent Lagarde, fondateur et président d’AVA 
TechnoPark Ltd ainsi que les membres du conseil 
d’administration de Landscope (Mauritius)
se sont réunis ce mardi pour marquer deux évènements 
importants. D’une part, l’octroi du contrat pour les 
travaux d’infrastructures couvrant les 144 arpents du 
technopole ; et d’autre part, la finalisation du bail 
d’AVA TechnoPark, le premier promoteur à s’installer 
au Côte d’Or Data Technology Park.

« Le fait que ce projet se concrétise aussi rapidement 
conforte le gouvernement dans sa vision de placer la

Economie
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technologie et l’innovation au centre de la nouvelle 
phase de développement économique et de création 
d’emplois dans le pays. Ce début très encourageant 
démontre que Maurice a les atouts nécessaires pour 
attirer des entreprises locales et étrangères spécialisées 
dans la recherche et d’autres nouvelles industries 
innovantes. Maintenant que cette étape décisive est 
franchie, le Côte d’Or Data Technology Park pourra être 
opérationnel dès la fin de 2022 », se félicite le Premier 
ministre.

Landscope (Mauritius) a été chargé de développer le 
technopôle à travers Côte d’Or Data Technology Park 
Ltd, une filiale qu’elle détient à 100%. Un exercice 
d’appel à manifestation d’intérêt a aussi été lancé afin 
d’identifier puis sélectionner les promoteurs qui 
s’installeront au sein du technopole qui bénéficie du 
statut de smart city. L’Economic Development Board
vient d’ailleurs de signifier officiellement à Landscope
(Mauritius) son intention d’accorder un Smart City 
Certificate au Côte d’Or Data Technology Park.

Economie
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Nouveau Fisheries Post à Case Noyale : Le 
ministre Maudhoo fait une visite des lieux

Le ministre de l’Economie bleue, des ressources 
marines, de la pêche et de la navigation, Sudheer
Maudhoo, a effectué une visite, hier, le lundi 31 mai, du 
nouveau Fisheries Post à Case Noyale qui est en 
construction.

Le contrat pour la construction du nouveau poste de 
pêche a été attribué en septembre 2019 et le projet est 
estimé à Rs 16 millions. Il comprend, entre autres, la 
construction du bâtiment principal, une salle des 
générateurs, des parkings, un système d’évacuation des 
eaux usées et d’autres travaux annexes. Sudheer
Maudhoo a indiqué que le nouveau Fisheries Post a été 
construit de manière à offrir un meilleur service aux 
poissonniers, aux ‘banians’ et aux pêcheurs, notamment 
l’enregistrement et la délivrance de Fisherman
Registration Cards, l’enregistrement par les pêcheurs 
artisanaux pour les allocations de mauvais temps, et le 
renouvellement des licences et des certificats de bateau.
Le nouveau Fisheries Post sera composé d’une équipe 
de quatre Fisheries Protection Officers et de cinq 
membres de la Flying Squad. Ces agents seront 
responsables de l’application de la législation sur la 
pêche pour lutter contre la pêche illégale, pour protéger 
l’environnement marin et pour participer à des
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Metro Express : Déviations routières à 
Quatre-Bornes

Activation des feux de circulation pour les nouvelles 
jonctions du Light Railway à Quatre-Bornes et 
modification du schéma de circulation sur les avenues 
Belle-Rose et Farquhar. Le public est informé que les 
feux de signalisation gérant les intersections entre le 
Light Railway System du projet Metro Express et le 
réseau routier entre la gare centrale de Rose-Hill et le 
conseil municipal de Quatre-Bornes seront activés et 
opérationnels à partir de demain, mercredi 2 juin.

Les dites jonctions sont les suivantes :
• Intersection route-rail à Boundary Road (B75),
• Intersection route-rail à l’avenue Rémy Ollier (B73),
• Intersection route-rail à Sir Guy Forget/BelleRose
Road,
• Passage pour piétons signalisé à l’avenue Ythier près 
de l’intersection de l’avenue Mallefille avec l’avenue G. 
Ythier,
• Passage pour piétons signalisé sur l’avenue Victoria 
(B72) près de l’intersection de Sir Virgil Naz et de 
l’avenue Victoria.
En outre, les nouveaux schémas de trafic suivants 
seront opérationnels à partir du même jour, le mercredi 
2 juin :
• L’avenue Belle-Rose est convertie en route à double 
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sens entre ses jonctions avec l’avenue d’Epinay et 
l’avenue Victoria (B72), Quatre-Bornes,
• L’avenue Farquhar est convertie en route à sens 
unique de sa jonction avec la rue Sir Guy Forget jusqu’à 
sa jonction de l’avenue Victoria, Quatre Bornes.

Des panneaux de signalisation et des marquages 
routiers seront mis en place pour informer et guider les 
usagers de la route. Il est fortement conseillé aux 
conducteurs de faire preuve de prudence à l’approche 
de ces carrefours et de respecter les règles de la 
circulation routière en vigueur.
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L'heure du débat

Les attentes du budget 2021/2022: Vinay 
Ramkhalawon a reçu Bhavish Jugurnath et Tahir 
Wahab sur le plateau d’ION News.
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Le prix des céréales fait grimper celui du 
poulet: Rs 11 de plus par kilo

Les amateurs du poulet font grise mine. A compter de 
ce mardi 1er juin, ils déboursent Rs 11 de plus par kilo 
pour se mitonner de bons petits plats. Thierry de 
Spéville, directeur général du groupe Fail, qui 
commercialise les poulets Chantecler et Lotus, apporte 
une précision : « Pour l’instant, à partir d’aujourd’hui 
ce n’est que les poulets frais qui sont taxés de ce 
nouveau prix, c’est-à-dire les poulets que nous 
produisons à partir de ce matin. Quant aux poulets déjà 
frigorifiés, le prix restera le même ».

Le directeur général du groupe Fail explique que depuis 
octobre 2020 les prix des céréales ont grimpé sur le 
marché international entraînant ainsi des répercussions 
sur le prix du poulet. « Nous avons eu plusieurs 
augmentations du coût des aliments mais nous 
espérons que ça va s’arrêter et que ça se stabilisera et 
baissera à l’avenir », espère Thierry de Spéville.

Société
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Ranjit Jokhoo : « Il faut déterminer si les 
suspects souffrent de maladies mentales ou 
s’ils font semblant »

L’ex-inspecteur de police Ranjit Jokhoo est intervenu 
lors de l’émission L’heure du débat, le lundi 31 mai. Il 
était, entre autres, question des meurtres de Zaheerah
Ramputh et d’Hema Conjoobeeharry, à Mare-d’Albert, 
qui défrayent la chronique et dont le suspect est Umyad
Ayryaz Ebrahim. « Les suspects doivent passer par un 
examen médical. Ils sont donc examinés par les 
médecins après que les enquêteurs ont reçu la 
permission du magistrat. Il arrive que les suspects 
doivent être examinés par un psychiatre également. 
Lors de l’évaluation psychologique il faut déterminer 
s’ils souffrent réellement de maladies mentales ou s’ils 
font tout simplement semblant », explique l’ex-
inspecteur. Rappelons qu’Umyad Ayryaz Ebrahim, était 
à l’hôpital psychiatrique Brown Séquard depuis 
quelques semaines.

Société
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Dr Ramanjooloo : « Je n’ai jamais rencontré 
de tueur en série à Maurice »

Deux cadavres déterrés à Mare-d’Albert. La Major 
Crime Investigation Team (MCIT) envisage l’hypothèse 
d’un tueur en série. Mais qu’en est-il réellement ? Le Dr 
Vijay Ramanjooloo, psychologue, brosse le profil des 
psychopathes.

« Les tueurs en série ont toujours existé. Mais dans ma 
carrière, je n’ai jamais rencontré de tueur en série à 
Maurice. Ce sont majoritairement des hommes qui 
présentent de lourds antécédents psychiatriques », 
explique le Dr Vijay Ramanjooloo. Et de préciser qu’il y 
a deux catégories de tueurs en série, celui qui prépare 
son coup en avance, c’est habituellement un individu 
très rusé, et l’impulsif, celui qui tue sur le coup de 
l’émotion. « Les tueurs en série agissent toujours seuls 
», précise le psychologue.

Les études en psychopathologie démontrent que les 
psychopathes sont des personnes en manque 
d’empathie. « Elles sont incapables de ressentir la 
souffrance de l’autre. Si le psychopathe vous inflige un 
coup, il n’éprouve pas de remords et est incapable de 
ressentir votre douleur souvent lié au sadisme. C’est 
une personne qui éprouve du plaisir dans la souffrance 
de l’autre. Le sadique éprouve ainsi une envie…

Société

https://ionnews.mu/dr-ramanjooloo-je-nai-jamais-rencontre-de-tueur-en-serie-a-maurice/


20

Dans sa résolution, le 17 septembre 2012, l’assemblée 
générale de l’ONU a proclamé le 1er juin, Journée 
mondiale des parents, pour mettre à l’honneur les 
parents du monde entier. La responsabilité première 
des parents a toujours été de prendre soin des enfants, 
de les protéger et d’assurer le développement 
harmonieux de leur personnalité. La famille doit 
garantir un climat de bonheur, d’amour et de 
compréhension pour permettre aux enfants de mieux 
grandir et affronter l’avenir. Cette Journée mondiale 
rend hommage au dévouement des parents, à leur 
engagement et leur sacrifice pour assurer l’avenir de 
leurs enfants.

Journée mondiale : Rendre hommage au 
dévouement des parents

Société
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« Mes parents ne savent pas », dit d’emblée Emma 
(nom fictif), une jeune de 19 ans qui se dit bisexuelle. 
ION News est allée à sa rencontre en ce Pride Month
célébré chaque année en juin par la communauté 
LGBT. Divers événements sont organisés afin de 
reconnaître l’influence que les personnes LGBT ont eue 
dans le monde. C’est également l’occasion de 
manifester pacifiquement et de sensibiliser la 
population aux problèmes auxquels la communauté est 
confrontée.

Emma partage son dur parcours pour accepter son 
identité sexuelle. « Mes parents sont très religieux et je 
ne sais pas si je pourrais un jour m’affirmer 
ouvertement », dit-elle. « Je suis fière de ces jeunes qui 
s’affirment et qui s’aiment. Une partie de moi les envie 
», avoue-t-elle. C’est un lourd fardeau pour Emma car 
elle n’est toujours pas prête à s’ouvrir à ses proches. 
Cette année les mesures sanitaires ne permettent pas à 
la communauté d’organiser leur marche annuelle. « 
Nous ne ‘nous’ fêterons pas de la même manière cette 
année mais soyez vous-mêmes et répandez un 
maximum d’amour. » Tel est le message de réconfort 
qu’Emma souhaite apporter à la communauté LGBT en 
ce mois spécial.

Le Mois des fiertés est important car il marque…

Pride Month : Le droit d’aimer pour tous
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Comment identifier les « zombies » auxquels 
fait allusion Rama Sithanen ?

Un webinaire organisé mercredi dernier interpelle plus 
d’un. Jean-Michel Pitot, CEO d’Attitude Hospitality
Management Ltd, Afsar Ebrahim, fondateur de Kick 
Advisory Services, Rama Sithanen, ancien ministre des 
Finances et actuel Chairman du groupe Sanne, et Fazeel
Soyfoo, modérateur et associé chez Andersen 
Mauritius, ont animé cet évènement. Rama Sithanen
identifie les paramètres d’une sortie de crise et estime à 
Rs 20 milliards les économies réalisées sur le dernier 
budget et les fonds inutilisés, susceptibles de donner au 
Trésor public une certaine marge de manœuvre pour 
financer le déficit budgétaire du prochain budget, 
s’élevant à 11 % du Produit intérieur brut (PIB).

Rama Sithanen s’appuie sur le contexte économique et 
sanitaire actuel pour affirmer qu’il est difficile à ce 
stade de définir une stratégie de sortie de crise étant 
donné qu’avec l’apparition de nouveaux variants de la 
Covid-19, la population s’interroge légitimement sur les 
difficultés auxquelles fait face le pays, et ce depuis le 
premier trimestre 2020. Il soutient par ailleurs qu’on 
ne peut avancer avec certitude que la vaccination seule 
est une solution aujourd’hui. Ainsi pour cette 
réouverture, même si la campagne doit être poursuivie 
avec plus d’agressivité, on n’est pas sûr que la Covid soit 
derrière la porte.

Société
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D’aucuns ont été choqués par la dénomination de « 
zombies » pour qualifier certaines entreprises. L’actuel 
Chairman du groupe Sanne a soutenu que le 
gouvernement ne pourra pas sauver toutes les 
entreprises. Ce serait, selon lui, un gaspillage des fonds 
publics, de sauver des « zombies ». Or, la stratégie du 
gouvernement jusqu’ici a été de donner le maximum de 
soutien non seulement aux grosses entreprises mais 
aussi aux PME et aux ‘self-employed’, afin de limiter les 
fermetures d’entreprises et éviter une crise sociale due 
au chômage de masse.

L’ancien ministre se demande aussi jusqu’à quand le 
Wage Assistance Scheme ainsi que les autres plans de 
soutien seront maintenus. Il avance aussi que plusieurs 
entreprises ne tiendront pas le coup, une fois que ces 
accompagnements seront enlevés. « You cannot save
everybody. If you are going to save zombies and prevent
the restructuring of the economy because you will
throw money down the drain. Your support must be
targeted, selective, timely, efficient. You must target
those companies that are viable but affected by the 
pandemic and at the same time you need to revamp, 
transform, diversify and re-invent the economy”, a 
soutenu ce dernier.

A cela, Amar Deerpalsing, président de la Fédération 
des Petites et moyennes entreprises (PME) rétorque : « 
Comment peut-on qualifier une entreprise de viable ou 
non ? Les restaurants sont un exemple concret. La 
solution des ‘take away’ surtout pour ceux qui opèrent 
dans des lieux très éloignés, comme à Chamarel
marchent-ils ? Personne ne le sait vraiment car nous 
sommes en une période sans précédent. Le futur est 
encore incertain ».

Le président de la Fédération des PME explique que la 
majorité des entreprises en crise le sont à cause de la 
Covid-19 et elles méritent une « seconde chance »…
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STC : Rajiv Servansingh, nouveau directeur 
général

Rajiv Servansingh, observateur politique et 
économique, succède à Jonathan Ramasamy et prend 
ses fonctions, ce mardi 1er juin, en tant que nouveau 
directeur général de la State Trading Corporation 
(STC).

Rappelons que Jonathan Ramasamy avait été arrêté par 
l’Independent Commission Against Commission (ICAC) 
dans le cadre de l’enquête sur les achats controversés 
d’équipements médicaux sous l’Emergency 
Procurement pendant la période de confinement.
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Tribeca Central Smart City accueille la tour 
AfrAsia

Hermes Properties Ltd prévoit un emplacement de 
taille pour AfrAsia Bank dans son prochain 
développement clé au sein de la Tribeca Central Smart 
City – des entreprises, des commerces et une zone 
résidentielle de premier plan à venir à Trianon. La Tour 
AfrAsia, qui souligne la stratégie de croissance à long 
terme de cette banque, est planifiée et conçue par 
Gensler – une société d’architecture et de design de 
renommée mondiale et qui est également un cabinet de 
planification et de conseil.

Alors que la banque maintiendra une présence 
stratégique à Port-Louis, ses 400 collaborateurs 
déménageront d’Ebène à la tour AfrAsia d’ici le 
troisième trimestre de 2022. Cyril How Kin Sang, PDG 
d’Hermes Properties Ltd, exprime sa satisfaction sur 
cette collaboration avec AfrAsia Bank. « Nous sommes 
ravis qu’AfrAsia Bank ait choisi Tribeca Central pour 
installer ses bureaux dans la nouvelle tour AfrAsia. 
Cette décision témoigne de la qualité premium du 
bâtiment proposé, de ses équipements et de 
l’environnement interconnecté. AfrAsia Bank et les 
employés apprécieront leur nouvel environnement », 
souligne-t-il.

Commentant le déménagement de la banque…

Economie
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Les cartes UnionPay sont désormais 
acceptées à Maurice

UnionPay a annoncé des progrès significatifs sur le 
marché sud-africain des paiements de détail grâce à un 
partenariat tripartite avec Absa Bank et Massmart. 
L’entrepôt et le jeu de Builder sont désormais autorisés 
à accepter les cartes UnionPay à toutes leurs caisses de 
points de vente, améliorant ainsi l’expérience d’achat 
des clients en Afrique du Sud.

Avec plus de 150 millions de cartes UnionPay émises 
dans 70 pays et régions, UnionPay a étendu son réseau 
d’acceptation à 180 pays et régions ces dernières 
années. À l’heure actuelle, les cartes UnionPay sont 
largement acceptées en Afrique dans tous les secteurs, 
répondant efficacement aux divers besoins d’achat des 
titulaires de carte UnionPay qui visitent et vivent sur le 
continent.

En outre, les cartes UnionPay ont été émises dans plus 
de 10 pays africains, dont le Kenya, la Tanzanie, 
l’Ouganda, le Ghana, l’Afrique du Sud, Madagascar et 
Maurice. En outre, la société a lancé divers produits de 
paiement innovants en Afrique en réponse à la 
transformation numérique mondiale et à l’inclusion 
financière.

Source : thepaypers

Economie
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Dix avocats prêtent serment en tant que 
Temporary District Magistrates

Dix avocats ont prêté serment en tant que Temporary 
District Magistrates devant le Chef Juge, M. Asraf Ally 
Caunhye, cet après-midi, à Port-Louis. La cérémonie de 
prestation de serment s’est tenue à la Cour suprême.
C’est la Judicial and Legal Service Commission (JLSC) 
qui a procédé à ces nominations en conformité avec 
l’article 86 de la Constitution – ‘Appointment of judicial 
and legal officers’, et qui prend effet à partir
d’aujourd’hui.
Les Temporary District Magistrates assumeront les 
fonctions et les responsabilités de magistrats de district 
et prendront leur poste dans des cours de district à 
travers l’île. De plus, ils recevront un cours d’initiation.
Les dix Temporary District Magistrates nouvellement
nommés sont:
1. Devinash Oozageer
2. Arshaad Toorbuth
3. Denis Jonathan Vellien
4. Lokeshnee Bismohun
5. Marie Axelle Tania Huët
6. Yovanee Hansheela Goinden Seeven
7. Bibi Azna Bholah
8. Marie Valentine Mayer
9. Ibrahim Ikhlass Deeljoor
10. Ameerah Dhunnoo

Société
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Il étrangle le bébé de sa concubine parce qu’il 
pleurait trop

Les faits se sont déroulés dans la soirée d’hier et tôt le 
matin, ce mardi 1er juin, à Trou-d’Eau-Douce. Jean 
Cader, âgé de 29 ans, a avoué avoir étranglé le bébé de 
sa concubine. La mère s’est rendue au poste de police 
de Trou-d’Eau-Douce avec dans les bras son bébé vers 2 
h car ce dernier ne respirait pas. Les policiers ont tout 
de suite emmené la petite Alia, 1 an et deux mois, à 
l’hôpital de Flacq où les médecins urgentistes n’ont pu 
que constater son décès.

Des traces de main auraient été constatées sur le cou de 
l’enfant. La CID de Bel-Air-Rivière-Sèche a alors été 
informée et une enquête a tout de suite été initiée. Jean 
Cader a avoué avoir étranglé le bébé car elle pleurait 
trop. Ce dernier est en cellule policière et comparaîtra 
en cour de Flacq demain. Une autopsie aura lieu cet 
après-midi pour faire la lumière sur cette affaire.

Société
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Aéroport SSR : Près de Rs 57 M d’héroïne 
découverte dans des pièces pour bateau

La Customs and Narcotics Section de la MRA a 
découvert une substance en poudre de couleur blanche 
suspectée d’être de l’héroïne, le dimanche 30 mai dans 
des pièces mécaniques pour bateau à l’aéroport de 
Plaisance. 3,796 kilos d’héroïne ont été découverts, 
d’une valeur marchande de plus de Rs 56,9 millions.

Les colis sont arrivés à Maurice sur le vol MK 852 en 
provenance d’Afrique du Sud. La douane mauricienne 
avait reçu des informations des autorités sud-africaines 
que des colis sur le vol en question pourraient contenir 
des produits illicites. C’est ainsi que l’unité K9 de la 
MRA a été mandée pour inspecter toute la cargaison 
arrivée au pays dimanche dernier sur ce vol. Le chien 
renifleur Milan a trouvé l’héroïne cachée dans des 
pièces mécaniques.

Un test fait par les officiers de la MRA a révélé que 
c’était bien de l’héroïne mais toutefois, un échantillon a 
été envoyé au FSL pour connaître la pureté de la 
drogue. L’enquête a été confiée à l’ADSU pour 
déterminer les personnes qui ont commandé cette 
drogue. Des arrestations sont à prévoir dans cette 
affaire.

Société
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Meurtres à Mare-d’Albert : Un téléphone 
portable retrouvé au pont Cavendish

Les limiers de la MCIT ne lésinent pas sur les moyens 
pour faire avancer l’enquête sur le double meurtre à 
Mare-d’Albert. Le GIPM a, également, été mobilisé 
pour retrouver les 2 téléphones portables jetés par le 
suspect Umyad Ebrahim avant qu’il a été admis à 
l’hôpital Brown Séquard.

Un téléphone de la marque Samsung, du modéle A51, a 
été retrouvé vers 14 h, cet après-midi au pont 
Cavendish. Ce nouveau développement devra aider les 
enquêteurs à avoir plus de visibilité sur les deux 
meurtres et aussi sur d’autres éventuelles victimes.

Société
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À Mare-d’Albert : La recherche d’autres 
corps se poursuit

La recherche de corps d’autres possibles victimes se 
poursuit, ce mardi, dans le ‘verger de l’horreur’ à Mare-
d’Albert. Pour l’heure, les membres de la SMF n’ont 
rien retrouvé. Durant toute la journée d’hier, des 
fouilles ont été également faites.

Selon des sources proches de l’enquête, les policiers 
sont à la recherche de deux femmes qui ont eu des 
contacts avec le suspect Aryaz Ebrahim et qui sont 
portées manquantes. A noter qu’un téléphone portable 
a été retrouvé au Pont Cavendish, ce mardi. Il avait été 
jeté par le principal suspect dans cette affaire.

Le rapport psychiatrique concernant le suspect est 
attendu aujourd’hui pour que les enquêteurs puissent 
enfin interroger Aryaz Ebrahim dans des conditions 
normales d’une salle d’interrogatoire.

Société



32

Décès d’un sexagénaire porté manquant : La 
thèse de ‘foul play’ pas écartée

Un sexagénaire avait porté plainte à la police contre son 
fils de 43 ans, le 21 mai dernier, pour agression. Tous 
deux vivaient à Morcellement St-André. Le sexagénaire 
avait déclaré que son fils l’avait agressé avec une pelle. 
Après avoir été examiné par un médecin, le sexagénaire 
avait obtenu une attestation lui permettant d’obtenir un 
ordre de protection intérimaire du tribunal de 
Pamplemousses.

Le jeudi 27 mai, la petite-fille du sexagénaire avait 
contacté le poste de police de Plaine-des-Papayes pour 
signaler la disparition de son grand-père. Ce dernier a 
été, finalement, retrouvé hier soir sur la route royale de 
Grand-Baie. Il était assis mais souffrait visiblement. Il a 
été transporté à l’hôpital et est décédé hier soir. Une 
autopsie sera pratiquée ce mardi pour connaître les 
causes exactes de son décès.

Société
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Douze ans après les faits, la catastrophe la plus 
meurtrière de l’histoire d’Air France a fait 228 victimes 
dont 20 personnes du Grand Sud-Ouest, parmi 
lesquelles 4 Girondins. Le vol d’Air France Rio-Paris ne 
répond plus depuis 3 h 30. Il survolait l’Atlantique Sud 
dans une zone orageuse. L’avion était attendu à 11h10. 
L’heure idéale pour accueillir un des siens ce lundi de 
Pentecôte ensoleillé. Et personne n’a imaginé le drame 
lorsque le panneau d’arrivée des vols a affiché 
alternativement retardé.

Comment enlever tout espoir aux familles et aux amis ? 
Puis l’information distillée avec infiniment de 
précaution a fini par s’imposer dans sa terrible réalité : 
les passagers et l’équipage du vol AF 447 n’arriveraient 
jamais sur le tarmac de Roissy-Charles-de-Gaulle.

L’Airbus A330-200 immatriculé F-GZCP et ses 216 
passagers (126 hommes, 82 femmes, 7 enfants, 1 bébé) 
et 12 navigants (3 techniques et 9 commerciaux) 
avaient disparu en vol entre Rio de Janeiro au Brésil où 
il avait décollé la veille à 19 h 03, heure locale (0 h 03 
de Paris), et Paris.

Source : sud-ouest

Monde

Le 1er juin dans l’histoire : Crash du vol Rio-
Paris 
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La Copa America 2021 sera organisée par le Brésil, 
après que l’Argentine a été retirée en tant qu’hôte du 
tournoi deux semaines seulement avant son début. La 
Confédération sud-américaine de football (Conmebol) a 
déclaré que l’Argentine avait été révoquée en raison des 
circonstances actuelles.

Le pays connaît actuellement une augmentation des cas 
de Covid-19. Lundi, Conmebol a confirmé que le Brésil 
accueillerait l’événement phare, qui débutera le 13 juin. 
On ne sait toujours pas quels stades accueilleraient le 
tournoi s’il se poursuivait. L’Argentine devait 
initialement co-accueillir ce tournoi avec la Colombie, 
qui a été expulsée le 20 mai suite à des manifestations 
de grande ampleur qui ont balayé le pays.

Source : BBC

Histoire

Copa America : Le tournoi organisé par le 
Brésil
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